



# さくらんぼぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2021. 2

例年に比べ今年は暖かい日が続いています。園庭の梅のつぼみが膨らんでいることを子どもたちが教えてくれました。2021年がスタートして早一か月。新型コロナのニュースを見ない日は無く、引き続き警戒しながらの日々が続きます。そんな状況の中、日々成長を見せる子どもたちの姿が頼もしくも感じます。

このクラスで過ごす時間もあとわずか。これまで以上に一日一日を大切に子どもたちと過ごしていきたいと思えます。

## 可愛い鬼に大変身



ミニ集会



節分製作では鬼の帽子を作りました。好きな帽子の色を選び、マジックで角の柄を描きました。少しずつ慎重に描いていく子、思い切りよく描く子とみんな楽しそうでした。完成すると早く被りたい!!という子も多く、その場で鬼に変身!「ガオー」と怖い鬼やニコニコ笑顔の鬼などそれぞれの鬼になりきって大盛り上がりでした。

## 節分

今年の節分はクラスで行いました。ニコニコルームの壁に鬼が登場!3グループに分かれ前日にみんなで作った豆をまきました。鬼に驚く子もいましたが、「鬼は外〜!」と豆を投げ楽しむ事もできました。製作で作った鬼の帽子も嬉しそうに被り、カメラを向けると可愛いポーズをきめてくれた子どもたちです!!

## 戸外遊び

1月は緊急事態宣言の影響もあり、散歩になかなか行くことができませんでしたが、園庭やテラスで元気いっぱい体を動かして遊ぶことができました。

園庭では友だちと一緒に同じものを作ったり、見立て遊びを楽しむ等、どんどん遊びの輪が広がってきています。まだ一緒に遊んでいても並行遊びの時期でもあるので、友達との関わりながらもそれぞれ自分の遊びをじっくり楽しんでいます。

1月21日(木)にクラスで三回目のミニ集会を行いました。作った鬼の帽子を被り、手遊び【鬼のパンツ】や季節の歌【こんこんくしゃん】を保育者の動きを真似ながら体を動かし楽しんでいました。

紙芝居は【フォークでごっくん】という子ども参加型のもので、紙芝居に合わせ好きな食べ物をフォークで食べていく展開があり...「〇〇食べたい人〜?」と聞くと「早く食べた〜い!」とアピールする子どもたち!!フォークで口に運ぶとモグモグと食べる真似をしてとても可愛い姿でした。

そして名前を呼ばれたら返事をしてみよう!と名前を呼んでいくと「はーい!!」と元気よく返事をしたり、恥ずかしそうな表情を浮かべたりと声や動作等、好きな方法で上手に返事をしてくれました。



## おねがい

・爪が伸びていたり、鋭くなっていることがあります。生活や遊びの中でお子様自身やお友だちを傷つけてしまうこともあります。安全と清潔の為、ご確認をお願いします。

## お知らせ

今年の大きくなったね会は各クラスで行うことになりました。さくらんぼ組は2月16日(火)の予定です。みんなで体を動かしたり、職員から出し物のお楽しみも...!!大きくなったことをみんなでお祝いしながら楽しい時間を過ごせたらと思います。

